



Docentes e Investigadores

Programa: Fisioterapia

Nombre completo: **Jesús David Perafán Fernández**

Curso: **Fisioterapia**

Correo Institucional:

jesusdavidperafanfernandez@fumc.edu.co

Presentación:

Profesional Universitario titulado; la Fundación Universitaria María Cano, me otorga el título de FISIOTERAPEUTA, con una formación integral a partir de conocimiento teórico, práctico, social e investigativo con proyección al servicio de la comunidad. Especialista en Intervención Fisioterapéutica en Ortopedia y Traumatología, de la Universidad Autónoma de Manizales, adquiriendo destrezas para desenvolverme con agilidad y efectividad en situaciones diversas. Determinar los factores de riesgo y vincular a la familia en el desarrollo integral de la rehabilitación, en aras del bienestar de la comunidad. De la misma manera me encuentro preparado para detectar dificultades e intervenir en la atención directa de la población con deficiencias físicas, por medio de métodos que favorezcan su integración social y promover y desarrollar programas de promoción de la salud y prevención de la enfermedad.

Estudios realizados:

Bachiller Técnico, Colegio Instituto Técnico Industrial, Popayán, Mayo 10 de 2006.

Fisioterapeuta, Fundación Universitaria María Cano, Popayán, 9 diciembre 2011.

Especialista en intervención Fisioterapéutica en Ortopedia y Traumatología, Universidad Autónoma de Manizales, 14 de Diciembre 2013.

Reconocimientos:

Reconocimiento por su notable participación y excelente rendimiento académico en la práctica IV: PRACTICA INTEGRAL, durante el primer periodo académico de 2011, agosto 22 de 2011, Popayán.

Reconocimiento al Docente por su excelente desempeño, dedicación, esfuerzo y entrega en el ejercicio docente reconocido por la comunidad estudiantil del programa de fisioterapia de la sede Popayán Practica III, durante el primer periodo académico del 2021, 6 de agosto de 2021.

Reconocimiento al Docente por su excelente desempeño, dedicación, esfuerzo y entrega en el ejercicio docente reconocido por la comunidad estudiantil del programa de fisioterapia de la sede Popayán Practica III, durante el segundo periodo académico del 2021, 4 de febrero de 2021.